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снизить число необоснованных заявлений о предос-
тавлении убежища, настоящие беженцы смогут по-
лучить более высокий уровень защиты, а прохож-
дение ими процедуры предоставления убежища ус-
корится. Мы также полагаем, что следует уделить 
больше внимания возможному неправомерному ис-
пользованию процедур предоставления убежища 
теми, кто подозревается в причастности к террори-
стической деятельности.  

 Словакия убеждена в том, что этот Диалог 
сможет сыграть полезную роль в выявлении недо-
четов, имеющихся в нынешней политике в области 
миграции и развития, а также внесет вклад в нала-
живание отношений партнерства между странами 
происхождения, транзита и назначения. 

 Исполняющий обязанности Председателя 
(говорит по-английски): Слово предоставляется 
главе делегации Анголы Его Превосходительству 
г-ну Ижмаэлу Абраану Гашпару Мартиншу. 

 Г-н Гашпар Мартинш (Ангола) (говорит по-
английски): Прежде всего позвольте мне присоеди-
ниться к предыдущим ораторам и от имени нашей 
делегации поздравить г-жу Аль Халифу с ее назна-
чением на пост Председателя Генеральной Ассамб-
леи на ее шестьдесят первой сессии. Мы присоеди-
няемся к заявлению, с которым от имени Группы 77 
и Китая выступила министр внутренних дел Юж-
ной Африки.  

 Глобализация привела к формированию важ-
ных партнерских отношений между странами мира, 
однако она также способствовала расширению раз-
рыва между богатыми и бедными, не говоря уже о 
различии в экономических условиях между страна-
ми и целыми регионами. Эти условия наряду с дру-
гими трудностями, такими как войны, деградация 
окружающей среды и геополитические изменения, 
вынуждают все большее число людей покидать 
свои дома. Эта реальность требует выработки все-
объемлющего подхода, в рамках которого будут 
учитываться не только причины, но и сложная 
взаимосвязь миграционных процессов и экономи-
ческого развития. 

 Ангола признает огромное значение вопросов 
международной миграции в повестке дня в области 
развития Организации Объединенных Наций. В 
этой связи мы благодарим Генерального секретаря 
за его всеобъемлющий доклад по вопросу о между-
народной миграции, документ A/60/871, в котором 

содержится полезная информация относительно по-
следних событий в сфере международной миграции 
и, в частности, весьма показательная статистика, 
подтверждающая, что миграция играет все более 
важную роль в качестве фактора экономического 
роста и развития. 

 Как и остальные члены международного со-
общества, моя страна обеспокоена связанным с 
процессом миграции ростом преступности, от кото-
рого страдают многие государства. Республика Ан-
гола активно занимается вопросами присоединения 
к Конвенции Организации Объединенных Наций 
против транснациональной организованной пре-
ступности и, в частности, вопросами незаконной 
перевозки трудящихся-мигрантов по суше, морю и 
воздуху и предотвращения торговли людьми, осо-
бенно женщинами и детьми, и наказания за нее, и в 
этой связи мы ведем борьбу с конкретными престу-
плениями.  

 В заключение мы хотели бы заявить о своем 
согласии с Генеральным секретарем в том, что про-
ведение данного Диалога на высоком уровне долж-
но рассматриваться не как самоцель, но как часть 
процесса, в рамках которого проблемы миграции и 
развития и будут и далее внимательно изучаться во 
всех их многосторонних аспектах. Ангола распола-
гает необходимой политической волей и готова сыг-
рать свою роль в обеспечении того, чтобы рекомен-
дации и выводы этого Диалога на высоком уровне 
могли внести важный вклад в процесс развития. 
Давайте воспользуемся этой возможностью для ак-
тивизации диалога в целях превращения миграции 
в позитивный фактор общего развития и нашей об-
щей борьбы с нищетой. 

 Исполняющий обязанности Председателя 
(говорит по-английски): Сейчас я предоставляю 
слово главе делегации Бельгии Его Превосходи-
тельству г-ну Йохану Вербеку. 

 Г-н Вербек (Бельгия) (говорит по-француз-
ски): Прежде всего я хотел бы высказать слова бла-
годарности и признательности Генеральному секре-
тарю за его инициативу по организации этого Диа-
лога, а также его Специальному представителю за 
проделанную им прекрасную подготовительную ра-
боту. 

 Эта инициатива является свидетельством про-
зорливости и смелости. В самом деле, в 2003 году, 
когда было принято решение о проведение данного 




